



communiqué

N°:
No.: 152

LE 26 OCTOBRE 1984

INVITATION À OBSERVER LES ÉLECTIONS AU NICARAGUA

Le secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, le Très honorable Joe Clark, a annoncé aujourd'hui que le Gouvernement canadien avait décidé de ne pas accepter l'invitation du Gouvernement du Nicaragua d'envoyer des observateurs aux élections du 4 novembre dans ce pays. Cette décision n'implique pas un changement dans les relations du Canada avec le Nicaragua.

Monsieur Clark a fait remarquer que des canadiens se rendront au Nicaragua pour observer les élections à titre de représentants d'organisations non-gouvernementales canadiennes. Il espère profiter de leurs commentaires à leur retour au Canada.

- 30 -